

CHARLA PARA FAMILIAS
“¿HAY QUE OBLIGAR A LEER?”
“¿Qué puedo hacer para fomentarlo en casa?”

El ser un **buen lector**, a cualquier edad, tiene mucha importancia para el **desarrollo personal y académico**. La buena **lectura comprensiva** es necesaria para afrontar las demás materias y para desarrollar la imaginación. Al mismo tiempo, las nuevas tecnologías hacen difícil que nuestros hijos quieran leer porque conlleva más esfuerzo. Cómo padres ¿cómo puedo **ayudarle** a cada edad?

Ésta pregunta y muchas más tendrán respuesta en la primera e interesante **charla para familias** que hemos preparado para iniciar el ciclo de este curso, y que tendrá lugar el próximo **viernes día 7 de noviembre, a las 15:30 h.** en el **Salón de Actos del Colegio**.

Además, en esta sesión plantearemos el tener una actividad a lo largo del año: La lectura de un libro trimestral para leer en familia y hacer **libroforum** con la ponente para saber cómo fomentar su lectura en casa.

¡¡¡NO FALTÉIS, OS ESPERAMOS!!!

TÍTULO: “¿Hay que obligar a leer? ¿Qué puedo hacer para fomentarlo en casa?”

DÍA: VIERNES, 7 DE NOVIEMBRE

HORA COMIENZO: 15:30 h.

HORA FINALIZACIÓN: 17:00 h.

LUGAR: SALÓN DE ACTOS DEL COLEGIO

DURACIÓN APROXIMADA: 1 ½ HORAS

PONENTE: Silvia García Bases. Licenciada en Biblioteconomía y Documentación. Máster en Literatura Infantil. Desarrolla desde 2007 actividades infantiles y juveniles de motivación a la lectura. Es autora de narraciones históricas breves para niños.